

NP 10 / 24 Federación Insular de Automovilismo de La Palma
Campeonato de La Palma de Montaña

Con la VII Subida San Isidro comienza una nueva edición del Campeonato de La Palma de Montaña

18/4/2024

Después del Shakedown FIALP celebrado hace unas semanas, las competiciones oficiales en la isla de La Palma arrancan este fin de semana con una nueva edición de la Subida San Isidro. Cerca de 50 equipos se han inscrito para esta primera estación del insular palmero de montaña.

La cuarta edición del Campeonato de La Palma de Montaña comienza este fin de semana con motivo de la VII Subida San Isidro que se desarrolla, en el municipio de Breña Alta, a cargo de El Muro Racing. Cerca de 50 equipos estarán presentes en una prueba que, seguramente, atraerá la atención de los aficionados.

La Categoría 3, un grupo formado por Carlos Pérez (Speed Car GT 1000), Alexander Melián (Speed Car GT 1000) y Rayco Sánchez (Demon Car R2), animarán un apartado que, poco a poco, ha ido tomando peso para la alegría de los aficionados. No en vano, las populares barquetas son la esencia de la competición en montaña.

A partir de ahí, la categoría de turismos agrupa a tal cantidad de ingredientes que hacer una quiniela se antoja complicado. De entrada, está el vencedor de la pasada edición, un Jorge Rodríguez que volverá a probar suerte con su Mitsubishi Lancer Evo X.

Después de conquistar la corona de asfalto en 2022, y tras sus últimas apariciones en 2023, también está de entrada Antonio Jesús Sánchez, que con su habitual Mitsubishi Lancer Evo IX intentará plantar batalla al que defiende la victoria del año pasado.

Y, para desafiar a ambos, Aníbal de Luis estrenará oficialmente su Porsche 911 GT3 tras su toma de contacto oficial en el Shakedown FIALP celebrado hace unas semanas. Sergio Acosta, vigente campeón palmero de la especialidad, vuelve a probar suerte con su SEAT León, al igual que Ayoze Almeida, el campeón de rallyes del pasado curso, quien seguirá a los mandos de un Honda Civic.

Habrá que seguir de cerca a David González, el más rápido del último Rallysprint Encanto Rural, una vez que ya tiene de su mano el espectacular Peugeot 205 BRC R15. José Francisco Acosta debuta con un Ford Fiesta R5 en una prueba que ya disputó el año pasado, un ingrediente que se suma a Edgar Camacho (Volkswagen Golf GTI MK5), Antonio José Pérez (SEAT Ibiza), Ricardo Díaz (Peugeot 106 S16), David Perdomo (Honda Civic Type R), Francisco Javier Tabares (Mitsubishi Lancer Evo IX), José Iván Pérez (Mitsubishi Lancer Evo VII) y Moisés Rodríguez (Citroën C2 R2), entre otros, hasta alcanzar los cerca de 50 equipos que conforman una nómina de lo más atractiva.

La prueba de Breña Alta celebrará sus verificaciones en la tarde del viernes, mientras que la competición arrancará al día siguiente desde las 10:00 h con la manga de entrenamientos. Posteriormente se celebrarán las dos mangas de carrera.